

Los comerciantes trasladan a la alcaldesa su oposición a la zona azul

"Hay que a calibrar los grupos afectados y buscar una solución válida para todos", dicen

[L.T.] MARBELLA

La Asociación de Comerciantes y Profesionales del Casco Antiguo van a trasladar a la alcaldesa, Ángeles Muñoz, su oposición a la implantación de la zona azul, que fue aprobada en el pleno de octubre.

"A priori significa pagar por lo que hasta ahora es gratis sin tener ningún beneficio a cambio, ya que no se crean nuevas zonas de aparcamiento ni se dispone un buen servicio municipal de transporte urbano que supla la necesidad de utilización del vehículo", indicaron desde la junta de la directiva de la asociación.

Además, los comerciantes consideraron que "quitar los pocos aparcamientos en superficie y gratuitos y cambiarlos por zona azul

de pago supone grabar aún más la economía de las familias de la ciudad, además de ser un servicio disuasorio para el visitante".

Por otro lado, indicaron que esta medida "puede colapsar aún más la situación ya caótica en que se encuentran las barriadas colindantes, como Pilar o Divina Pastora, ya que los usuarios del casco antiguo buscarán zonas alternativas de aparcamiento gratuito".

La asociación, que se encuentra a la espera de que la primera edil le conceda una reunión para tratar el tema, insistió en que el Ayuntamiento debe retomar con profundidad este tema antes de adoptar una decisión definitiva.

"Debería calibrar a todos y cada uno de los grupos afectados, empresarios, trabajadores, clientes, usuarios y visitantes, y encontrar una solución válida para todos", indicaron desde la junta directiva de la asociación empresarial.

Juan Luis Mena acusa al Consistorio de no abordar el apagón analógico

Pide que se de prioridad a la redacción del proyecto técnico del nuevo centro emisor

[L.T.] MARBELLA

El concejal no adscrito Juan Luis Mena denunció que el Ayuntamiento está "echando balones fuera" en relación del apagón de la televisión analógico, y lo instó a que encargue la redacción de un proyecto para la creación de un nuevo centro emisor. Según Mena, el 30 de diciembre tendrá lugar la desconexión del Centro Emisor de Sierra Carbonera en San Roque, que repercutirá al 40 por ciento de los ciudadanos del municipio.

Por ello, consideró de "máxima prioridad" que el equipo de gobierno tome "medidas preventivas", como puede ser la redacción de



Juan Luis Mena.

L.T.

un proyecto técnico que estudie la idoneidad de la ubicación propuesta para un nuevo centro emisor.

"No sería necesario la creación de nuevas instalaciones que demorarían en exceso la puesta en marcha de dicho centro, sino que se podrían aprovechar las de la Policía Local", indicó el concejal, que pidió al Consistorio que actúe "sin demora" para evitar problemas durante el periodo de reajuste de la señal.



Imagen del vial en el que está trabajando el equipo de gobierno.

L.T.

El Ayuntamiento crea un nuevo vial hacia El Embrujado de Banús

> El objetivo es aliviar el colapso de tráfico en Nueva Andalucía

[L.T.] MARBELLA

La Delegación de Obras está acometiendo un nuevo vial, denominado El Embrujado de Banús y ubicado junto a la rotonda de Las Orquídeas, con el objetivo de descongestionar las retenciones de tráfico ocasionadas con motivo de los trabajos del soterramiento de la autovía A-7.

"Actualmente, los usuarios que van diariamente a la zona de El Embrujado tienen que cambiar el sentido en la rotonda de Las Petunias", explicó el delegado de Nueva

Andalucía, Baldomero León, señalando que "con esta actuación, podrán acceder directamente a ese emplazamiento".

Mejorará la circulación la franja entre Río Verde y Guadaiza

El nuevo vial, marcado en el Plan de Barrios con un presupuesto en torno a los 60.000 euros, nace como consecuencia del acuerdo adoptado en la Junta de Gobierno Local cele-

brada en Nueva Andalucía el pasado día 13 de octubre.

"Va a suponer una mejora sustancial para los conductores que transiten por la franja comprendida entre Río Verde y Guadaiza", apuntó el delegado de Nueva Andalucía, quien especificó que los trabajos estarán finalizados de cara a Navidad.

Se trata, según León, "por un lado, de evitar las molestias ocasionadas a los vecinos y, por otro, conseguir un tráfico más fluido".

De este modo, el Ayuntamiento trata de dar respuesta a las demandas de los usuarios de la A-7 a través de esta nueva actuación.

Turismo destaca el impacto mediático del Torneo de Golf de Periodistas

> Se han dado cita cien participantes de diez países diferentes

[L.T.] MARBELLA

El concejal de Turismo, José Luis Hernández, destacó el "impacto mediático y promocional" del Torneo de Golf de Periodistas Europeos que se celebró la semana pasada en Marbella y en el que participaron más de un centenar de profesionales de diez países del continente.

Hernández subrayó que "los periodistas tienen la oportunidad de conocer la realidad de Marbella de primera mano durante varias jornadas y hacerse eco poste-

riormente en sus respectivos medios".

El concejal indicó que desde el inicio del torneo el pasado jueves "se han escrito ya más de 50 reseñas periodísticas" y precisó que han participado medios tan prestigiosos como Eurosport, Le Monde, France Press, La Gazzetta dello Sport, TVE, RNE, El Mundo, Daily Telegraph o Canal Plus.

Actividad dinámica

Asimismo, señaló que este torneo "se enmarca en una actividad muy dinámica en el ámbito del golf" que ha re-

gistrado Marbella en las últimas semanas con la celebración del Campeonato Mundial de Golfistas Amateurs y el Torneo de la APEI.

Por su parte, Alfredo Calle explicó que el Torneo de Golf de Periodistas Europeos es bianual y cada edición se celebra en una ciudad europea. El representante de la organización agradeció la colaboración del Ayuntamiento y precisó que la competición se ha desarrollado en los campos de golf Guadalmina, Santa Clara y Marbella Golf "mediante la rotación de los equipos participantes".